

GRASS ROOTSの冒険者たち

～ 深めよう！ たどり着きたい 未来に向かって ～

その55 (R05.03.24)

～ 式辞 ～

令和4年度 卒業式を、PTA会長様をはじめ、ご来賓の皆様の出席を賜り、このように挙行できますことに深く感謝し、心から御礼申し上げます。

55名の卒業生のみなさん、ご卒業、おめでとうございます。教職員一同、みなさんの門出を心からお祝い申し上げます。

さて、卒業生のみなさんにとって、小学校の6年間は、どのような毎日だったでしょうか。

みなさんが出会ったのは約6年前ですね。初めは知らない者同士でしたが、「起立、注目、礼」で始まる授業、休み時間を一緒に過ごすことによって、パズルのピースを組み合わせるように、絆を深めてきましたね。

この見慣れた校舎や校庭、友達や先生と創ったたくさんの行事など、いろいろなことが思い出されますね。いつの間にか今日を迎えて、どのような気持ちでしょうか。

友達や先生たちがいないと不安かもしれません、今まで通り、挑戦する日々を過ごしてください。これから先、一人一人がゴールの違う旅で、めざす先が遠い冒険かもしれません。

失敗しても大丈夫です！みなさんは、つまずきから立ち直る練習を、たくさんしてきましたから。

次に会ったとき、心の奥にある一番大切な物をくれた友達や先生に、成し遂げた数々の伝説を伝えてください。でも、困ったときは、迷うことなく頼ってください。

今日でお別れとなりますが、今までの全部をありがとうございます。本当は寂しいけれど、また逢う日まで。

そして、4つのおたより「らしくいこう」・「続け」・「ポジティブ」・「サクラサク」に込められた思いを心に刻んで、素敵なお人生を歩んでください。

最後になりますが、深い愛情でお子様を見守り、支え続けた保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。これからも、お子様の健やかな成長に向けて、今後もみなさまの変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、心からお願ひ申し上げ、式辞といたします。

～修了式のお話～

みなさん、こんにちは。今年度は、どのようなことに頑張りましたか。3学期の始業式では、ワールドカップ日本代表の快進撃から、次のことをがんばってほしいと伝えました。今から振り返ってみましょう。

- ①考えながら全力で動けましたか。
- ②自分の力を信じて、失敗を恐れずに挑戦できましたか。
- ③あきらめない心をもてましたか。
- ④友だちをほめて、クラスを明るくしましたか。
- ⑤目立たなくてもがんばる友達の姿を見逃さずに、声をかけましたか。

また、次のことも伝えました。

最後の日に、「このクラスでよかった。」と全員が思えるように過ごす。「このクラスでよかった。」と思えたら、最高ですね。

今から、目を閉じて下さい。「今年のクラスでよかった。」と思っている人は手を挙げて下さい。では、目を開けて下さい。

今年度、学校へ来る日は今日で終わります。来年度も、すばらしいクラスを創つて下さい。今のクラスでよかったことは、来年度も続けるとすばらしいですね。

もちろん、今年度、足りなかつたこともあると思います。足りなかつたことは、来年度、どのようにすれば、もっとよくできるのかを考えましょう。

私は、令和4年度も芝根小学校で過ごして、よかったですと思っています。すばらしい思い出をありがとうございました。

～1年間、ありがとうございました～

芝根小学校のおたより「GRASS ROOTSの冒険者たち～深めよう！ たどり着きたい未来に向かって～」も、最終号となりました。

学年・学級通信やホームページ等と内容が重ならないように、学校のことをお知らせしました。掲載した内容や表現など、至らない点も多々あったことと思います。それにもかかわらず、あたたかいまなざしで見守っていただき、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

来年度も、芝根小学校の児童、卒業生、保護者、そして地域で過ごしている皆様のご健康とご多幸をお祈りしています。

1年間、ありがとうございました。

